

April 28, 2014

New York en vélo avec Mark Hotel



L'hôtel propose à ses clients de découvrir ou redécouvrir des endroits incontournables de la Grosse Pomme.

Pour le retour des beaux jours, Mark Hotel revisite l'art de la ballade avec des vélos entièrement customisés. Recouverts de rayures noires et blanches - la signature de l'établissement new-yorkais - ils sont proposés dès ce printemps aux clients. L'hôtel, situé à deux pas de Central Park, met à disposition de ses visiteurs un guide inédit, pour découvrir de nombreux lieux des environs, emblématiques ou plus confidentiels. Mark Hotel recommande notamment le coin Cherry Hill pour pique-niquer, le restaurant The Boathouse pour se requinquer, ou encore le Shakespeare's Garden pour méditer. Le mémorial Strawberry Fields dédié à John Lennon, très apprécié des touristes, fait également partie des lieux conseillés. Pour ceux qui souhaitent tout simplement se relaxer, direction le Sheep's Meadow, un espace idéal pour les baignades de soleil.



Translation:

The hotel offers its guests to discover or rediscover the essential parts of the Big Apple. For the return of spring, Mark Hotel revisits the art of ballad with bikes fully customized. Covered with black and white stripes - the signing of the New York institution - they are available to customers this spring. The hotel is located just steps from Central Park, offers its visitors a unique guide to discover many of their surroundings, or more emblematic confidential. Mark Hotel especially recommend the Cherry Hill area for picnicking, The Boathouse restaurant to perk, or Shakespeare's Garden to meditate. Strawberry Fields memorial dedicated to John Lennon, very popular with tourists, is also part of the recommended places. For those who just want to relax, head to the Sheep's Meadow, an ideal space for sunbathing.